

Souviens-toi de la parabole des vierges sages et des vierges folles. Souviens-toi toujours d'emplir d'huile ta lampe puisque comme le dit le proverbe : « de précieux trésors et de l'huile se trouvent dans la demeure du sage mais l'homme insensé les engloutit ». Âmes de Dieu, soyez fidèles et en la prière constante qui est l'huile de votre vêtement, donnez-vous à Dieu en holocauste d'amour.

[Cyrille] Souviens-toi de la parabole des vierges sages et des vierges folles¹. Les vierges ne sont-elles pas les âmes ? Et que dit l'Époux aux vierges folles qui ne veillèrent pas ? « En vérité je vous le dis, je ne vous connais pas ». Souviens-toi toujours d'emplir d'huile ta lampe puisque comme le dit le proverbe : « de précieux trésors et de l'huile se trouvent dans la demeure du sage mais l'homme insensé les engloutit »².

J'ai guidé ton regard sur la Bible pour que tes yeux s'imprègnent de l'huile de la joie qu'elle renferme et rappeler à ta mémoire - ta mémoire divine d'enfant de Dieu - que « le miel et l'huile »³ furent ta nourriture.

Souviens-toi de ta naissance, souviens-toi de ta Création en écoutant le psalmiste dire de toi, âme de Dieu : « resplendissante est la fille du roi dans l'intérieur du palais, elle porte un vêtement tissé d'or » ; et ailleurs, tu liras que « son vêtement est semé d'enchâssures d'or »⁴.

Voilà qui est l'âme créée par l'Amour de Dieu pour être Son aimée ; et nous sommes toutes les aimées de Dieu, nous toutes, les petites âmes créées, les petites âmes de la joie.

Ô, que ton ton visage exulte la joie, car elle est du Royaume cette joie qui incendie les cœurs ! Joie du partage de la Parole, joie de la foi qui naît en l'homme, joie de se savoir aimée, désirée, attendue !

Ô, que ton âme exulte la joie du Ciel puisque nous partageons le même amour, la même force, la même plénitude : Lui qui nous habite toutes, nous, les petites âmes de la joie que nous sommes devenues !

Entrerez-vous dans le Royaume avec nous pour partager le Pain de la vie et goûter au miel de Son Cœur ? Viendrez-vous avec nous chanter l'Alléluia ?

Laissez-vous imprégner de l'huile de la force pour entrer dans le combat du Royaume, car le Ciel est éclairé et d'épées de feu il resplendit ! La guerre est Lumière qui vient d'en-Haut pour purifier les demeures assiégées. Ô, l'âme qui porte en elle des ruisseaux d'huile reçoit du Rocher la bénédiction⁵ !

L'huile est l'onction du Très-Haut donnée à l'épouse⁶ qui s'abandonne et se donne au Bien-Aimé telle une lampe allumée pour resplendir dans la nuit.

1) Cf. [Mt 25, 1-13]

2) Cf. [Pr 21, 20]

3) Cf. [Ez 16, 13]

4) Cf. [Ps 44, 13]

5) Cf. [Jb 29, 6]

6) L'épouse est l'âme.

L'âme est un vase d'huile fait pour encenser et glorifier le Seigneur, son Dieu et son Roi.

L'âme, parée d'or, revêtue d'une mission unique de la part de son Créateur, ointe d'une onction spirituelle, est faite pour resplendir dans les ténèbres et chasser au loin tous les imposteurs.

L'âme, remplie de l'huile de joie de son Seigneur, est transfigurée et la voici toute rayonnante, parée pour l'Époux. Elle entre dans la demeure du Roi qui l'accueille et la fait resplendir en la couvrant de baisers. L'âme, dans l'abandon à son Dieu, a gagné la sagesse du Royaume et entre dans la Lumière, toute rayonnante de l'Amour de l'Aimé.

L'âme fidèle qui reçoit l'huile de l'onction qui pare son vêtement entre dans le palais du Roi et resplendit de la lumière salvatrice de la Sagesse de Dieu pour entrer dans le Royaume, libérée des liens de la chair.

L'âme est un sanctuaire, le sanctuaire de l'Amour de Dieu qui pour elle S'est donné et a versé le Sang de l'alliance pour la sauver.

L'âme, oui l'âme de l'homme fidèle, est la joie de son Créateur et Il lui porte secours au jour du malheur sur la terre et elle resplendit de la lumière de Dieu en son intérieur.

L'âme qui s'élève est prière et l'âme en prière élève le monde à la Face du Très-Haut comme un globe lumineux.

Mais, âme de Dieu, méfie-toi, les paroles du traître sont «plus onctueuses que l'huile, mais sont des épées nues»⁷.

Âmes de Dieu, vous êtes les lucioles dans la nuit qui chantez la gloire du Très-Haut ! Éveillez les âmes endormies ; par vos chants et vos louanges faites lever les boucliers et que s'entrechoquent les épées ointes de l'huile de l'onction pour le salut de toutes les créatures de Dieu !

Âmes de Dieu, restez en prière ! À l'avant-garde, portez le drapeau ! Sacré Cœur est vainqueur et des âmes, fait un parterre de fleurs où poser Ses divins pieds transpercés.

Nourries de l'huile et du Sang, vous êtes sauvées, âmes des désemparés, âmes des affligés, âmes des ressuscités !

Oui, toutes serez ressuscitées si vous vivez de l'huile de l'Amour qui vous invite à L'aimer, à Le suivre, à Le consoler des âmes qui ont perdu la pudeur, qui ont perdu la splendeur de leur Création et qui se sont vouées à la perdition. Ô souffrance du Très-Haut qui verse sur elles l'huile de Ses larmes pour les sauver encore des entrailles de l'Enfer !

Ô âmes de Dieu, restez fidèles, revêtues de l'huile de l'onction qui forme votre vêtement et vous engage à la mission !

Âmes de Dieu, vous êtes ointes et point ne devez quitter le vêtement blanc digne de votre royauté.

Âmes de Dieu, vous êtes toutes les élues de Dieu, saurez-vous rester dans le resplendissement de Sa Lumière et visiter les égarés ?

Âmes de Dieu, soyez fidèles et en la prière constante qui est l'huile de votre vêtement, donnez-vous à Dieu en holocauste d'amour.

Ah, vous saurez, oui un jour vous saurez, lorsque vous verrez la splendeur du Très-Haut comme au premier jour de votre Création, vous saurez et vous jubilerez de joie d'avoir reçu l'huile de la persévérance !

7) Cf. [Ps 54, 22]

Âmes de Dieu, soyez des lumignons, des lampions dans la vie des hommes, qui veillent sur leurs compagnes, les âmes aveuglées et qui prient sans cesse pour le salut de toutes.

Soyez bénies, âmes, petites âmes, mes sœurs en Christ !